

どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではなく「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様のために、少しでもお役に立てればと思います。

発行元 (有)沼津電話工事 スマイルワン 小野博文 〒410-0022 静岡県沼津市大岡3916-8 055-921-1551 tel 055-922-1144 fax

発行日 2014年1月1日

http://www.net-ndk.co.jp/ ono@net-ndk.co.jp

【チーズはどこに消えた?】

明けましておめでとうございます! 本年もよろしくお願いいたします。

それにしても、一年が過ぎるのが本当に早いです ね。年齢を重ねるごとに短くなっていくような… これって、"ジャネの法則"というらしく、時間の 心理的長さは、年齢の逆数に比例するらしいです。

たとえば、50歳の人間にとって1年の長さは、 人生の50分の1。5歳の子供は、5分の1に相当 します。私は現在50歳ですので、私の10年間は、 5歳の子供にとっての1年間に当たり、5歳の子供 の1日が私の10日に当たることになるというので す。そりゃ~ 早く感じる訳ですね。

それだけに、一日一日を大切にしなくていけません。 「一年の計は元旦あり」といいますから、今年一年 を良い年にするためにも、お正月の時間も大切にし ないといけませんね。

ところで、皆さんは「チーズはどこに消えた?」 という本をご存じですか? 以前、アメリカで2年 連続ベストセラーになりましたよね。この物語の主 役は2匹のネズミと2人の小人です。彼らは「迷 路」で生活していますが、いつも「チーズ」を探し ていて、「チーズ」があれば幸せになれると考えて います。ネズミは試行錯誤を繰り返しながら「チー ズ」を探し、小人は複雑な頭脳を活用し「チーズ」 を探します。お互い苦労した末、とうとう「チーズ ステーションC」というところに、大量の「チー ズ」を見つけ出し幸せを手に入れます。しかし、時 が経ち突然そのチーズを失う時がやってきます。ネ ズミはすぐさま新たなチーズを探しに出かけ、新た な「チーズステーションN」を見つけます。小人た ちは失ったものの大きさに愕然として、右往左往し、 先の無い「チーズステーションC」にしがみついて しまいます。あっ、ちなみに、「チーズ」は私た ちが人生で追い求めているもの。「迷路」は仕事、 社会、会社、家庭など「チーズ」を得る場所のこと です。私も、ずいぶん長いこと、「チーズステー ションC」にお世話になってしまいました。(汗)

そろそろ一歩踏み出し、不安ですが迷路に出ていこうと思います。新しい「チーズステーションN」を見つけにいきます。もし皆さんの中にも、現状にしがみついてしまっている人がいたら、今年、私と一緒に行動を起こしてみませんか?

沼津経営塾開催日

1月9日(木)沼津市民文化センター第四会議室 PM7:00より

【偽装? 誤表示?】

「芸能人格付けチェック」というテレビ番組をご 存知ですか? 有名芸能人が「高級品」と「一般 品」を見分ける問題に挑戦します。一流芸能人とい う立場からスタートするのですが、一問間違えるご とに二流、三流へとランクが落ち、それに従ってそ の芸能人への対応も変わってくるというバラエ ティー番組です。有名芸能人ですから、たくさんお いしいものを食べたり飲んだり、一流と言われる芸 術にも触れているのでしょうが、意外と当たらない んですよ。「150g12,000円のステーキ」 と、「スーパーで売っている100g800円のス テーキ」、「1本数万円のワイン」と「1本300 0円のワイン」。どう考えても、簡単にわかってし まいそうですが、有名芸能人と呼ばれる方々が、 次々とハズしていくのです。まぁ、そこが面白いん ですけどね。

やっぱりわからないものなんですかね? だから、 "偽装"できるのでしょうか。車エビをブラックタ イガーエビに変えたり、芝エビにバナメイエビを 使ったり、ステーキに牛脂を注入したり…

それも高級ホテルや一流百貨店で行われていた訳ですよね。どこのお店も"誤表示"と言い張っていますが、どう考えても"偽装"もっというと詐欺ですよ! バナメイエビも、勝手に名前を変えられ、ニセモノ扱いされて気の毒ですよね。あと、安いお肉に企業努力で牛脂を注入しているのですから、

「直輸入! 美味しいバナメイエビ」とか、「安い お肉をここまで美味しくしちゃいました。」って、 販売しちゃえばいいのに・・・ ウソをついちゃうか ら問題になるんですよね。

商売の基本には「信用」があると思います。老舗といわれるお店が永続してこれたのは、この「信用」を一番大切にしたからではないでしょうか。商売ですから「お金儲け」は悪いことではありませんが、商売には「お客様にいかに喜んでもらえるか」「いかにしてお客様のお役にたてるか」という本質があり、その結果として「お金儲け」があるわけですから、やっぱり「儲け方」が大切ですよね。

ところで、大の大人が頭を下げる映像を、子供たちはどう感じているのでしょうか? 子供たちにも 恥ずかしくない経営をしていきたいと思います。

【ネットはスマホで見る時代?】

スマートホンの普及が進むのに伴って、パソコンから アクセスする必要が少なくなってきています。 スマホからのインターネットアクセスは、「コミュニケー ション」「地図・旅行情報」「天気」の利用が多く、「食料・料理」では、20代~40代それぞれの世代で、スマホ からのサイト利用者数がPCを上回っているそうです。



